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～研修会にて～  

 

昨日は、校長先生の研修会で、義務班主査とともに当別町を訪問しました。 

多くの校長先生方により、授業改革に向けた学校経営の在り方について、効果的

な話し合いが進められました。 

班主査も助言者として、マイ PC 持ち込みで奮闘中。 

大勢の校長先生の前で堂々と話をするのって、スゴイことだと思いませんか？ 

 

 


